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第1657回　創立記念例会・観桜会　令和5年4月25日（火）

2022-2023 国際ロータリーのテーマ

IMAGINE
ROTARY

2022-2023 RI会長
ジェニファー E.
ジョーンズ

＜カナダ（オンタリオ州）＞

■ 点　鐘 18：00

君が代・奉仕の理想　　　太田明良ソングリーダー ■ ソング  

平澤理会長

・名誉会員 伊那市長　白鳥孝 様
・名誉会員 南箕輪村長　藤城栄文 様
・上伊那グループガバナー補佐　山口健雄 様
・上伊那グループ次期ガバナー補佐　池田幸平 様 
・公益財団法人 信州農林科学振興会理事長　南峰夫 様
・アルプスい～なちゃんソフトボールクラブ保護者会長　中村貴輝 様
・イーナJr.ソフトボールクラブ保護者代表　小椋文成 様
・伊那西高等学校長　出野憲司 様
・伊那西高等学校IAC顧問　飯田晋作 様
・伊那西高等学校IAC顧問　笠原佑菜 様
・支援留学生　ヘーラタ  ムディヤンセーラーゲ  ダッミカ  マノージャ  グナワラダナ 様
・米山奨学生　アミン エムディ アル 様

■ 会長挨拶
　ご来賓の皆様方、本日は伊那中央ロータリークラブ創立記念例会並びに観桜会
に、大変お忙しい中ご出席を頂きまして誠にありがとうございます。また、日頃
より当クラブにご支援ご協力を頂きまして誠にありがとうございます。
　当クラブも創立36周年を迎えました。現在46名の会員で頑張っております。こ
れからも日々、大きな変化が訪れる時代の中、地域と共に歩む為に、職業を通じ

て奉仕活動をして参りたいと存じますので、今後ともクラブの為にお力添えを頂きますよう、宜しく
お願い致します。
　さて、今年の創立記念例会は、分水ロータリークラブとの交流会の為、1週間遅れで計画致しました
が、3月後半から暖かい日が続き、桜はほとんどの地区が10日以上早く満開となってしまいました。今
は葉桜ですが、観桜会では楽しいお酒を飲みたいと思います。
　本日は宜しくお願い致します。

■ ご来賓紹介



次頁へ続く

　皆様今晩は。只今ご紹介を頂きました箕輪ロータリークラブの山口で御座いま
す。
本日は創立記念例会と観桜会にお招きを頂きまして誠に有難う御座いました。
　又、先月開催させて頂きましたＩＭにつきましては、全員の皆様にご登録を頂
きますと共に、多くの皆様にご参加を頂きまして大変有難う御座いました。皆様

方の温かいご支援ご協力を賜りまして、お陰様で全てのプログラムを滞りなく終える事が出来ました。
　会員セミナーは「会員増強」と「公共イメージアップ」につきまして、当クラブの馬場会員様を始め、
各クラブのパネラーの皆様に御登壇頂きまして、パネルディスカッション方式で行わせて頂きました
が、その内容に付きましては、５月の月信に掲載される事になっておりますので、お手元に届きまし
たら是非ご覧頂きたいと思います。
　又、懇親会の席でお願い致しました、トルコ・シリア大地震復旧支援金につきましては、全ての皆
様から６２，２４４円のご協力を賜り誠に有難う御座いました。頂きました支援金は上伊那グループ
としまして、２６００地区を通して国際ロータリーにお送りさせて頂きました。皆様のご協力に改め
て御礼を申し上げます。
　さて、私は今日がガバナー補佐としまして最後の訪問となりましたが、この一年間を振り返って見
ますと、新たに創設されました青少年育成基金を活用しました青少年奉仕活動、又、昨年に引き続い
ての４クラブによります「ロータリー奉仕デー」の天竜川の河川清掃、更には今年初めて取り組みま
したポリオデーの募金活動など、皆様には本当に大変お世話になりました。
　後二ケ月で、何とか無事にガバナー補佐の任務を終える事が出来るのではないかと思っていますが、
之も偏に皆様方の温かいご支援ご協力の賜ものと、この場をお借り致しまして心から御礼を申し上げ
ます。一年間大変お世話になりまして有難う御座いました。
　尚、次期ガバナー補佐の池田様のご紹介ですが、池田様は皆様と同じクラブですので、私が改めて
ご紹介する事は何もありませんが、強いてお話しさせて頂きますならば、池田様は１９８９年１１月
にベルリンの壁が崩壊する四カ月前の７月に入会されました。従いまして、以来３４年間様々なロー
タリーの活動に取り組んでこられた事と思いますが、後は池田様どうぞ宜しくお願い致します。
　最後になりましたが、伊那中央クラブ様の益々のご発展をご祈念申し上げまして、ご挨拶とさせて
頂きます。

　皆さんこんばんは。次年度ガバナー補佐を仰せつかりました池田です。今日は
次期ガバナー補佐と言うことでご招待を受け、山口ガバナー補佐よりご紹介して
頂きましたが、ホームグランドですので特に自己紹介は必要ないと思います。た
だお客様がいらっしゃいますので、簡単にお話させていただきます。私は昭和 23
年生まれで、職業分類は建設業です。Ｈ18 年に幹事を、H25 年に会長を務めました。

■ 来賓祝辞

■ ガバナー補佐挨拶 上伊那グループガバナー補佐　　　山口健雄 様

■ 次期ガバナー補佐挨拶 上伊那グループ次期ガバナー補佐　　　池田幸平 様

名誉会員・伊那市長
白鳥孝 様

名誉会員・南箕輪村長
藤城栄文 様

皆さんには次年度お世話になりますがよろしくお願いいたします。
　私のロータリー歴は 34 年になりますが、ただ安閑として過ごして来ましたので、まさかこんな立場
になるとは思ってもいませんでした。ガバナー補佐はクラブ、地区、ロータリーに関する知識を有す
ることとあります。私で務まるのかとの思いはありますが皆さんのお力添えを頂きながら一生懸命役
目を果たして参りたいと思います。
　さて次年度は 2026 年に向けてポリオ根絶活動が重要となりますが、それにつきましては IM の時に
マッキナリー次年度 RI 会長はポリオを根絶できるという希望を生み出すために、皆さんの力が必要で
すと述べているとお話させていただきました。折井ガバナーエレクトも地区全体でポリオ根絶活動を
盛り上げ推進し、大きなインパクトをもたらそうと、「古着 DE ワクチン」のイベントを 10 月 22 日に
実施します。ご協力よろしくお願いいたします。ただポリオにつきましては、一般の皆さんはあまり
認識がないと思います。昔で言う小児麻痺ですが、昭和３５年には大流行し多くの子供が苦しみました。
ワクチンのお陰で日本では現在発生しておりません。世界ではパキスタンとアフガニスタンだけです。
まずポリオについて知って頂くことも重要です。次年度はポリオ根絶活動に是非ご協力頂くことをお
願いいたしましてご挨拶といたします。本日は創立記念例会おめでとうございます。



　皆さんこんばんは。次年度ガバナー補佐を仰せつかりました池田です。今日は
次期ガバナー補佐と言うことでご招待を受け、山口ガバナー補佐よりご紹介して
頂きましたが、ホームグランドですので特に自己紹介は必要ないと思います。た
だお客様がいらっしゃいますので、簡単にお話させていただきます。私は昭和 23
年生まれで、職業分類は建設業です。Ｈ18 年に幹事を、H25 年に会長を務めました。

・国際奉仕委員会　　　伊藤かおり委員長
公益財団法人信州農林科学振興会へ信州大学農学部私費留学生奨学支援金を贈
呈致します。

・青少年奉仕委員会　　　井上修委員長
伊那西高等学校インターアクトクラブへ活動助成金を贈呈致します。
アルプスい～なちゃんソフトボールクラブへ活動助成金を贈呈致します。
イーナJr.ソフトボールクラブへ活動助成金を贈呈致します。

・奉仕プロジェクトチーム　　　宮下健委員長
伊那市社会福祉協議会へ生活困窮者支援金を贈呈致します。

■ 奉仕事業発表

・ロータリー財団委員会　　　松田靖宏委員長
市民の森へ「未来へつなぐ森林づくり」の植林事業を行いました。

・職業・社会奉仕委員会　　　鈴木一比古副委員長
ロータリー奉仕デー「クリーンアップ天竜川大作戦」で河川美化活動を行いま
した。

皆さんには次年度お世話になりますがよろしくお願いいたします。
　私のロータリー歴は 34 年になりますが、ただ安閑として過ごして来ましたので、まさかこんな立場
になるとは思ってもいませんでした。ガバナー補佐はクラブ、地区、ロータリーに関する知識を有す
ることとあります。私で務まるのかとの思いはありますが皆さんのお力添えを頂きながら一生懸命役
目を果たして参りたいと思います。
　さて次年度は 2026 年に向けてポリオ根絶活動が重要となりますが、それにつきましては IM の時に
マッキナリー次年度 RI 会長はポリオを根絶できるという希望を生み出すために、皆さんの力が必要で
すと述べているとお話させていただきました。折井ガバナーエレクトも地区全体でポリオ根絶活動を
盛り上げ推進し、大きなインパクトをもたらそうと、「古着 DE ワクチン」のイベントを 10 月 22 日に
実施します。ご協力よろしくお願いいたします。ただポリオにつきましては、一般の皆さんはあまり
認識がないと思います。昔で言う小児麻痺ですが、昭和３５年には大流行し多くの子供が苦しみました。
ワクチンのお陰で日本では現在発生しておりません。世界ではパキスタンとアフガニスタンだけです。
まずポリオについて知って頂くことも重要です。次年度はポリオ根絶活動に是非ご協力頂くことをお
願いいたしましてご挨拶といたします。本日は創立記念例会おめでとうございます。



・平澤理会長より各団体に目録の贈呈を致しました。

・公益財団法人信州農林科学振興会 南峰夫理事長よりご挨拶をいただきました。

■ 目録贈呈

公益財団法人 
信州農林科学振興会理事長

南峰夫 様

「マルチプル ポールハリス フェロー １回」
　　・唐澤千明会員
「ポールハリスフェロー」
　　・太田明良会員　・角田泰隆会員　・松田靖宏会員
「法人寄付」
　　・株式会社グレース（１）

「第2回米山功労者マルチプル」
　　・平澤理会員
「第1回米山功労者」
　　・伊藤かおり会員　・肥沼光彦会員　・橋爪麻人会員　・原誠会員
「準米山功労法人」
　　・伊那福徳商事有限会社（１）
「第24回米山功労クラブ」
　　・伊那中央ロータリークラブ

松田靖宏委員長

加藤篤委員長

■ ロータリー財団表彰発表

■ 米山記念奨学会表彰発表

アルプスい～なちゃん
ソフトボールクラブ保護者会長

中村貴輝 様

イーナJr.ソフトボールクラブ
保護者代表
小椋文成 様

伊那西高等学校長　
出野憲司 様

伊那市社会福祉協議会 様
（代理　宮下健委員長）



■ 点　鐘 18：40

・山口健雄ガバナー補佐より、ロータリー財団と米山記念奨学会からの認証書が授与されました。

■ 表彰及び認証書授与

杉本德治幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆平澤理

◆杉本德治

◆田中真人

◆池田幸平

◆小椋文成
◆倉田秀伸
◆熊谷健

◆井上修

◆伊藤かおり

本日の創立記念例会、ご来賓の方々ご出席のもと盛大に開催できました事、大変嬉しく思
います。観桜会では楽しくお酒を酌み交わしたいと思います。
本日は多数の来賓の皆様をお迎えし、久しぶりの対面による創立記念例会を開催すること
ができ感謝申し上げます。例会後に観桜会がございます。～皆さん親睦を深め楽しんで
いって下さい！！～　さつきさん、アトラクションよろしくお願いします。
ご来賓の皆様におかれましては、ご多忙のところ創立記念例会にお集まりいただきありが
とうございます。当RCも久しぶりの懇親会となります。皆様も楽しんでいただきたいと思
います。
分水で見て来ました！おいらん道中。　飲みました！歌いました！負けました！　分水の
温かい友情と歓迎に感謝。
創立記念例会、おめでとうございます。
いつもご支援ありがとうございます。大切に使わせていただきます。
創立36周年記念例会、おめでとうございます。
ご来賓の皆様、本日はわがクラブの創立記念例会にお越し下さりありがとうございました。
先週は分水ロータリークラブとの交流例会、無事終わりました。友好担当としてお礼申し
上げます。
夜間例会、万歳です。何年ぶりでしょう。豪華な来賓の方々をお迎えできて、さあ、今日
は大いに飲み楽しみましょう。
伊那西インターアクトの新入会員、1年生1人、2年生4人入会したそうです。合計10名。
ありがとうございます。
ダッミカさん、アミンさん。本日は伊那中央ロータリークラブ創立記念例会へようこそ。
楽しい時間をお過ごし下さい。

会員数46名　　出席免除会員5名　　長欠会員1名　　本日出席率100％　　
前回出席率修正なし

■ 出席報告



次回例会
5月 9日（火）　点鐘　12:30　　　場所　海老屋料理店　　

　　　　　　　　　　　　　　・地区研修・協議会報告の続き
　　　　　　　　　　　　　　・委員会引継ぎ

■ 観桜会 司会　唐澤千明親睦活動・友好副委員長

乾杯
伊那西高等学校長　
出野憲司 様

万歳
伊那西高等学校IAC顧問　
飯田晋作 様

・親睦活動・友好委員長挨拶　　太田明良委員長
・会長挨拶　　平澤理会長
　　コロナの影響で3年越しの観桜会です。今は葉桜となってしまいましたが、「花よりダンゴ」。
　楽しくお酒を酌み交わし、素敵な春の夜をお過ごしください。
・乾杯　　伊那西高等学校長　　出野憲司 様
・アトラクション　　福島さつき様による演奏
・ソング「手に手つないで」　　平澤理ソングリーダー
・万歳三唱　　伊那西高等学校IAC顧問　　飯田晋作 様


